

Rundschreiben Nr. 730

Sitzungsprotokoll der Vorstandssitzung am 26. Jänner 2016

Beginn: 18.45 Uhr

Ende: 23.00 Uhr

Anwesend: Präsident Kons. Günter Mitterhuemer, Günter Almer, Johann Daxinger, Mag. Christian Engl, Robert Ganglberger, Dietmar Hiermann, Christian Höher, Gerald Huemer, Dir. Hubert Kammerhuber, Mag. Wilfried Kuran, Florian Mostbauer, Gerhard Riegler

Entschuldigt: Julia Bernhard, Markus Gaertner, DI. Dr. Andreas Gangl, August Wurm

1. Begrüßung / 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / 3. Genehmigung der Protokolle

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden. Der Vorstand ist beschlussfähig.
Das RS 729 wird nach einer Korrektur genehmigt.

Elorefrent:

Korrigierter Absatz: Es sind zwei Partien noch nicht gewertet worden.

Bei einer Partie konnte nach Diskussion nachweislich belegt werden, dass diese nicht zustande kam. Ein Antrag an den Landesspielleiter um Verschiebung des Wettkampfes wurde von Seiten der Vereine nicht gestellt. Nach Antrag wurde mit 3 Enthaltungen beschlossen, dass der Landesspielleiter dem nachzugehen hat. Dieser erklärt, dass die Partie gemäß TuWo mit 0:0K gewertet wird. Bei der zweiten Partie konnte die Anfrage aufgeklärt werden.

4. Berichte und Anträge

Präsident / Landesspielleiter:

- Der Präsident informiert den Vorstand von der ÖSB-Präsidiums- / Vorstandssitzung vom 17. Jänner 2016.
- Die von der LSO ausgesandte „Angebotsumfrage Fachverbände“ an den LV soll bis spätestens Mitte Februar retourniert werden. Die Kreisvertreter sind angehalten diese umgehend auszufüllen.
- Der Übungsleiterkurs (C-Trainer) ist für die beiden Wochenenden 15. 04. bis 17. 04 und 29. 04. bis 01. 05. angesetzt worden. Die genaue Ausschreibung wird im Schachsport veröffentlicht. Die Teilnehmergebühr wurde auf € 70,00 (€ 35,00 für Mitglieder des LVOÖ) festgesetzt.

Schriftführer / Presse/Öffentlichkeitsreferent:

Es sind keine Schriftstücke eingelangt.

Kassier:

Der Jahresabschluss der Kassa ist fertig gestellt, die Rechnungsprüfung ist noch ausständig und wird demnächst durchgeführt.

Kreisvertreter Nord:

Trotz Terminkollision durch die Jugendliga konnte in Steyregg die Schülerliga mit Erfolg durchgeführt werden. Die Teilnehmerzahl an der Schülerliga ist im steigen.

Eloreferent:

Auf Grund des Play-Off Durchganges gibt es derzeit Probleme mit der Wertung der 2. Klasse Jugend. Dies sollte in den nächsten Tagen gelöst sein. Ansonsten ist die Eloberechnung tagesaktuell.

Schulschachreferent:

Am Mittwoch, 13. April findet im Linzer Rathaus die OÖ. Landesmeisterschaft im Schulschach statt. Für die Bezirksmeisterschaften, der VS-Bewerbe sind die Anmeldungen im Laufen.

Meldereferent / Fernschachreferent / Damenreferent / Kreisvertreter Süd:

Keine Vorkommnisse / Wortmeldungen.

Kreisvertreter Mitte:

Das Masters ist mit Absprache des Jugendreferenten auf den 21. Mai festgesetzt worden. Die Bedenkzeit beträgt 20 Minuten je Spieler. Erstmals wird es heuer auch ein U8-Turnier im Rahmen des Masters veranstaltet.

Jugendreferent:

- Nach § 14 der ÖSB-Tuwo ist der Landesverband OÖ berechtigt Jugendliche zu den österreichischen Meisterschaften zu versenden. Der Referent regt an für OÖ eine einheitliche Richtlinie für die Versendung fest zusetzen. Nach Diskussion wird folgendes beschlossen:
 - Der Jugendreferent schlägt am Anfang des Jahres die Namen, der teilnehmenden Spieler, dem Vorstand zur Beschlussfassung vor. Damit soll ein möglicher Interessenskonflikt von Seiten der Referenten verhindert werden. (einstimmiger Beschluss)
 - Das Nenngeld der österreichischen Meisterschaften
 - wird für die vorqualifizierten Spieler und für die Landesmeister zur Gänze vom Landesverband übernommen.
 - wird für Spieler, die vom Referenten vorgeschlagen werden, zu 50% vom Landesverband übernommen.
 - ist für weitere Teilnehmer selbst zu übernehmen.

Das Nenngeld muss vor der Meisterschaft vom teilnehmenden Spieler auf das Konto des Landesverbandes einbezahlt werden und wird bei entsprechendem Erfolg (In der Endtabelle eine Platzierung im ersten Drittel) auf Antrag rückerstattet.

(mit 1 Enthaltung beschlossen)

- TuWo Erweiterung: Jegliches Fehlverhalten, das dem Ansehen des Landesverbandes schadet, führt zum Verlust von Förderungen und etwaige Nenngelder sind rückzuerstatten. (einstimmiger Beschluss)
- Ein Landesmeistertitel wird erst bei mindestens drei Teilnehmern je Kategorie vergeben. (einstimmiger Beschluss)
- Das Schülerliga-Masters 2017 wird in den Gruppen U 8, U10, U12 und U15 durchgeführt. (mit 1 Gegenstimme beschlossen). Die Kreisvertreter sind angehalten, diese Regelung in den Kreisbesprechungen kund zu tun.
- Die Jugend-Landesmeisterschaft im Turnierschach wurde in Grieskirchen mit etwa 75 Teilnehmern durchgeführt. Es war eine sehr schöne und würdige Veranstaltung.
- Für die Bundesländer-Mannschaftsmeisterschaft kann die namentliche Nennung kurzfristig vor dem Turnier erfolgen.
- Die Jugend-Landesmeisterschaft im Schnellschach findet im Rahmen der Staatsmeisterschaft am 10. September im Linzer Rathaus statt.
- Das erste Jugendkadertraining fand mit 19 Teilnehmern im Sekretariat statt. Es waren alle eingeladenen Jugendliche anwesend. Das nächste Training findet am 20. Februar statt.

Allfälliges:

- Aus gegebenem Anlass wird ersucht, dass allfällige Rechnungen, die an den Landesverband gerichtet sind, auch per Email zugesendet werden.
- Der Termin für den Landestag wird auf den 23. April 2016 in Linz festgesetzt.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 1.03.2016 um 18.45 Uhr statt. Der Ort wird noch bekannt gegeben. Für die nächste Sitzung ist auch der Vorsitzende der Wahlkommission eingeladen.

Günter Mitterhuemer
Präsident



Gerald Huemer
Schriftführer